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POUVEZ-VOUS VOUS PRÉSENTER EN QUELQUES MOTS ? 
DE QUEL COMITÉ/CLUB FAITES VOUS PARTIE ?
Je suis Mandy Mélin, vice présidente et présidente du pôle jeunesse au comité
de la Haute Garonne. Je suis également joueuse et coach U13F à Saverdun.

QUAND, COMMENT ET POURQUOI ÊTES-VOUS DEVENUE BÉNÉVOLE ? 
C'est en 2005, quand mon fils a commencé le basket au club de Eaunes que
j'ai eu envie de m'investir. Ayant été élevée dans une famille qui prônait le
bénévolat et l'investissement pour autrui, c'est tout naturellement que j'ai
voulu aider le club, au début au niveau de la logistique puis petit à petit
sportivement en passant les diplômes nécessaires.

QUELLES SONT VOS ACTIVITÉS EN TANT QUE BÉNÉVOLE AU SEIN DE
VOTRE OU VOS S TRUCTURES ?
Au niveau du comité, je m'occupe de 2 commissions avec l'aide des salariés et
d'autres bénévoles : 
- la commission jeunes dirigeants qui a pour mission d'aider, conseiller les
bénévoles inexpérimentés, qui veulent s'investir dans la gestion d'un club.
- la commission minibasket qui elle, a pour mission la création et l'organisation
d'événements (master U11, Noël des U9, carnaval U7, panier d'or, FNMB...); la
créations d'ateliers, cahiers pédagogiques, coachs-dating pour parfaire la
formation.
J'ai aussi en charge une équipe U13F à Saverdun dans l'Ariège. Elles sont
débutantes et ma mission est de leur transmettre ma passion du basket et
l'esprit d'équipe.



ÊTRE BÉNÉVOLE, QUE CELA SIGNIFIE POUR VOUS ? ET QU’EST QUE CELA
VOUS APPORTE PERSONNELLEMENT ?
Ma définition de bénévole c'est aider l'autre avec ses moyens, ses
expériences, ses idées. C'est partager de bons moments avec des adultes,
des enfants autour d'un même projet du basket.  J'aime m'investir et me
sentir utile.

UNE QUALITÉ ET UN DÉFAUT  QUI VOUS CARACTÉRISENT ? 
Une qualité : je fais les choses à fond
Un défaut : je suis perfectionniste

UNE ANECDOTE BASKET À NOUS RACONTER
Plus qu'une anecdote, il me vient mon plus beau souvenir basket avec une
multitude d'émotions. C'est le jour de la finale Occitanie U18, quand ma fille
marque le panier de la gagne à 4 secondes de la fin alors que l'on pensait
que la médaille leur échappait. 
Ceci récompensait en plus son acharnement pour revenir à son niveau après
un long combat de 2 ans contre la maladie. La passion du basket peut
permettre pour toi et ton équipe de te transcender et surtout qu'il faut
toujours y croire. 
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UN MESSAGE À FAIRE PASSER…
Le Basket est un sport d'EQUIPE au sens large du terme. 
Joueurs, OTM, bénévoles, supporters, nous sommes tous présents pour
passer de bons moments dans un gymnase. Le bénévolat permet de
s'épanouir, de faire de belles rencontres et surtout de rendre les choses
possibles. 
Sans les bénévoles, le Basket ne peut pas grandir, donc OSEZ, et croyez moi
"le bénévolat, c'est sympa" 😊


